LE 3 JUIN AU THEATRE DE VENISSIEUX : Expositions, théâtre et débat.

## Une soirée en hommage à Jean Moulin

époser une fleur ou un bouquet au pied du mur peint de la prison Mont-luc de Lyon, c'est l'invitation que lancent l'AFMD (association des amis de la fondation pour la mémoire de la déportation) et la Ligue des droits de l'Homme. Le rendez-vous est fixé au samedi 21 juin à partir de 15 heures : soixante ans jour pour jour après l'arrestation de Jean Moulin et de ces compagnons, dans la maison du docteur Dugoujon, à Caluire.

La Ville de Vénissieux, qui célébrait mardi la journée locale de la Résistance\*, a aussi choisi d'apporter son soutien à la soirée d'hommage à Jean Moulin que proposeront au Théâtre l'AFMD de Vénissieux et du sud-est, et la section de la FNDIRP avec la participation de la LDH, mardi 3 juin de 17 à 23 heures\*\*.

La manifestation débutera avec la présentation de deux expositions. L'une comportera des panneaux sur la déportation, les étrangers dans la résistance, les Allemands anti-fascistes, ainsi que des reproductions de dessins et aquarelles de Jean Moulin lui-même. L'autre, philatélique, est évidemment tournée vers le même hommage à la résistance.

A 19 heures, place au théâtre :

Gilles Champion, metteur en scène, et le Théâtre Parts Cœur

-formé de comédiens amateurs du

CMCAS EDF de Lyon-, joueront

une création originale de Jean-

Paul Alègre: "C'est Jean Moulin

qui a gagné!". "Pour raconter l'histoire du préfet résistant, l'auteur imagine une rencontre dans la maison de Caluire entre un collégien et Jean Moulin, puis nous transporte dans quelques épisodes de sa vie avec ses rires et ses drames", expliquent notamment Mme Beyssac-Luya, présidente de la délégation du Rhône de l'AFMD et Jean Sintès, responsable aussi de l'association. A 20h30, un temps de pause permettra de visiter les expos, d'aller se restaurer au buf-

fet. Viendra à 21 heures le temps

du débat animé par Anne Sizaire,

journaliste et écrivain. On y annonce la participation de Suzanne Paul-Barrès (veuve de Marcel Paul), de Maurice Luya, Gisèle Pham et peut-être de Charles Jeannin si sa convalescence le lui permet. "Nous voulons rendre hommage à Jean Moulin, symbole de la résistance à l'intolérance, au racisme et à l'extrême droite, précisent encore les membres de l'AFMD. Au-delà, nous voulons honorer tous les résistants, en particulier ceux qu'il nous est encore donné de côtoyer. Et montrer la modernité du programme du Conseil national de la Résistance." S.C.

- \* Profitons-en pour préciser que c'est au nom de l'UFAC que M. Sanlaville, président de l'ARAC, est intervenu à la cérémonie du 8 mai.
- \*\* Les réservations sont prises dès à présent aux numéros de téléphone suivants : 04 72 04 57 54 ou 04 72 04 45 46. L'entrée réservée coûtera 10€ pour un adulte et 6€ pour les jeunes. Sur place, le coût du billet sera de 13€.